

# ASKÖ Tag des Sports 2011

**Freitag 16.09.2011, Hauptplatz Wiener Neustadt**



Der HAPKIDO Verein Wiener Neustadt gehörte bereits in den letzten 5 Jahren zu einer fixen Institution beim alljährlich stattfindenden „Fit-and-Fun-Tag“ zu Schulbeginn. Dieses Jahr wurde das Konzept vom neuen ASKÖ-WN-Chef Gernot Prammer maßgeblich umgemodelt. 2 Punkte sollten strategisch in den Vordergrund

rücken: erstens sollte noch mehr Interaktivität ins Programm hineinkommen – dies wurde umgesetzt durch noch mehr „Action Points“ bei den Vereinen direkt. So auch an unserer Station: diesmal bauten wir einen Messe-tauglichen Stand inklusive kleiner Mattenfläche auf und luden dabei alle Interessierten ein, gleich ein kleines Probetraining zu absolvieren. Zwischendurch trainierten wir unser Programm durch, so konnte uns das Publikum live beim Training zusehen. Und zweitens war dieser Event, der dann schlussendlich auch einen neuen Namen, und zwar „ASKÖ Tag des Sports“, bekam, dieses Mal erstmalig an einem Freitag anstatt einem Samstag. Man rechnete

zwar mit etwas weniger Besuchern als samstags, jedoch wurde der Termin gewählt, da man heuer besonders die Kinder und Jugend ansprechen wollte, was durch entsprechende Kooperationen mit den städtischen Schulen auch gelang. Doch dazu später mehr.

Mit dem Wetter hatten wir Glück, dies machte sich bereits in der Früh beim Mattentransport (Danke an Thomas für die Leihstellung des Wagens!) positiv bemerkbar. Flugs war der Stand aufgebaut, und schnell zeigte sich, dass wir trotz des Werktags sehr viele Mitglieder motivieren konnten, bereits von früh weg anwesend zu sein. Wie eingangs erwähnt, waren viele Schulklassen über die ASKÖ eingeladen worden, vormittags am Hauptplatz vorbeizukommen und das vielfältige Angebot zu nutzen. Dies reichte vom „Hopsi-Hopper-Programm“ über diverse andere Sportarten wie

Rhythmische Sportgymnastik, Volleyball, Rugby und Futsal bis hin zu Kampfsportkollegen vom Boxen und Qwankido. Schon ab 8 Uhr trudelten die ersten Schulklassen ein; zunächst noch zurückhaltend, zweigten sich die Schüler Schritt für Schritt immer aktiver, auch dank unserer Motivatoren am Stand.





So ging es den Vormittag über weiter, wir machten abwechselnd Demonstration (= Training für uns) und Action Point (= interaktives Training für Interessierte). Auch der lokale Sender WNTV filmte dabei für eine Reportage. Es ist unglaublich, wie schnell man Kinder für eine Sache begeistern kann, und wie geschickt und schnell sie lernen können! Wir nutzten die Situation natürlich auch gleich, um auf unseren anstehenden Kindergrundkurs aufmerksam zu machen.

Zu Mittag unterbrachen wir das Programm dann, und Thomas lud die Aktiven zu einer Wurstsemmel-Jause ein. Am Nachmittag setzten wir fort, das Publikum wurde im Schnitt dann etwa 20 Jahre älter. Auch hier konnten wir einige Interessenten informieren, nutzten die Zeit bei inzwischen über 25°C aber auch für intensives Schautraining. Ab 14 Uhr ging es dann mit den Schaublöcken der einzelnen Vereine los, wir waren dann um etwa Viertel Fünf dran (wobei wir wie üblich zunächst mal im Rekordtempo unsere Puzzle-Matte aufbauen mussten, wofür uns – auch wie üblich – schon erste Bewunderung gezollt wurde...). Inzwischen haben wir schon ein recht etabliertes Programm für den Event zusammengestellt, so konnten auch unsere Neulinge sich rasch einbringen und bereits Gelerntes präsentieren. Da

sich nach unserer Präsentation der Tag dem Ende zuneigte, ging es danach schon recht bald ans Zusammenpacken und zurück zur Stammhalle, und einige Fleißige ließen es sich nicht nehmen, nach dem doch anstrengenden Tag auch noch das offizielle Training zu besuchen.

An dieser Stelle möchte ich mich ganz herzlich bei allen bedanken, die an diesem Tag dabei waren! Ihr habt unseren Verein sehr vorbildlich repräsentiert und hattet hoffentlich auch viel Spaß dabei!

*Andreas Oberleitner  
1. HAPKIDO Verein Wiener Neustadt*



## IMPRESSIONEN

